

Elle demande le paiement de dettes vieilles de 25 ans ! par des méthodes particulièrement hardies avec des montants pharaoniques

Il semble que cette entreprise ait racheté les dettes de plusieurs sociétés de crédit

Aucune réponse n'est apportée quant un consommateur demande le double des documents qui prouverait la dette.

Si vous êtes harcelés par ces gens qui vont jusqu'à envoyer des télégrammes, à vous téléphoner, à vous écrire, ne signez rien.

Installez un répondeur et dès réception d'un courrier menaçant, faites une lettre en recommandé avec AR pour EXIGER la preuve de la créance.

Si vous recevez ces documents allez vite voir l'UFC Que Choisir proche de chez vous  
Vous trouverez les coordonnées dans la rubrique "associations locales"

Si vous demeurez en Meurthe et Moselle, nous vous demandons de venir avec al copie complète de tous les courriers le plus rapidement possible à une permanence litige ( lundi ou mercredi de 18h à 20H ). Nous vous aiderons à gérer ces relations bizarres avec cette société.

Si vous avez des accords avec ces gens, envoyez un recommandé avec AR pour EXIGER les documents justifiant la créance. Si vous avez un vide sidéral, la visite à une UFC Que Choisir est encore plus importante...

Cordialement  
Le service juridique